

Álvaro Delgado se pronuncia sobre Carrera: "Es posible cuestionar las decisiones de la Justicia, pero es fundamental respetarlas"

Principal



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 67
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-se-pronuncia-sobre-carrera-es-posible-cuestionar-las-decisiones-de-la-justicia-pero-es-fundamental-respetarlas_3507.php

ÁLVARO DELGADO SE PRONUNCIA SOBRE CARRERA: 'ES POSIBLE CUESTIONAR LAS DECISIONES DE LA JUSTICIA, PERO ES FUNDAMENTAL RESPETARLAS'

Principal

Álvaro Delgado se pronuncia sobre Carrera: "Es posible cuestionar las decisiones de la Justicia, pero es fundamental respetarlas"

Álvaro Delgado opina sobre Carrera: "Cuestionar las decisiones judiciales es válido, pero el respeto es esencial"

Álvaro Delgado se refiere al pedido de desafuero del senador Charles Carrera

En una reciente consulta, Álvaro Delgado, candidato a la Presidencia por el Partido Nacional, abordó el tema del pedido de desafuero del senador del Movimiento de Participación Popular (MPP), Charles Carrera.

Durante la entrevista, que tuvo lugar el miércoles, Delgado recordó la existencia de una comisión investigadora en la que, según su testimonio, el senador Carrera no concurrió.

En esta comisión se presentaron datos relacionados con el uso inadecuado del Hospital Policial.

Delgado manifestó que las conclusiones obtenidas en la investigación fueron remitidas a la Justicia, donde la fiscal decidió solicitar el desafuero para que Carrera comparezca en calidad de indagado.

"Los fallos de la Justicia se pueden criticar, pero hay que acatarlos", enfatizó el candidato.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ÁLVARO DELGADO SE PRONUNCIA SOBRE CARRERA: 'ES POSIBLE CUESTIONAR LAS DECISIONES DE LA JUSTICIA, PERO ES FUNDAMENTAL RESPETARLAS

delgado se pronuncia sobre carrera es posible cuestionar las decisiones de la justicia pero es fundamental resp

Tags

respeto, candidato, delgado, cuestionar, carrera, esencial, judiciales, senador, desafuero, justicia, charles, decisiones

Noticias relacionadas

3.6 * Charles Carrera cuestiona la ausencia de políticas públicas efectivas en la legislatura

4.0 * Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Marset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos"

4.7 * El Frente Amplio expresó su apoyo a Carrera luego de su dimisión en medio de un pedido de desafuero

4.2 * Charles Carrera: "Los que prometieron cuidar el Interior han recortado políticas públicas esenciales"

4.1 * Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral

4.5 * Delgado se refiere al eventual debate con Orsi: "Confío en que se respetarán las normas establecidas"

3.8 * Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política

4.0 * Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones

4.3 * Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio

4.5 * Delgado a Orsi sobre el costo de los combustibles: "Deshonestidad radica en no afrontar la realidad", expresó el líder nacionalista

Comentarios

Verónica López

25-09-24 15:18

Es bueno ver que el debate político sigue adelante y que se tocan temas importantes como la transparencia en el uso de recursos públicos. La postura de Delgado muestra la seriedad necesaria en estos casos. Ojalá todo se aclare pronto.

Categorías

Interior

aldea

Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024